

若林町会

インフォメーションボックス

ホームページ <http://kanto.me/wakabayashi-chokai/>

発行日 令和3年(2021年)4月29日

若林町会 広報部

部長 月村雅一

携帯番号 090-6124-9631

メール tsuki_moon2001@yahoo.co.jp

世田谷区へのワクチン供給量増えました！

当初16,800人分⇒10万5000人分(2回接種分)

特に、75歳以上の接種券の届いている皆さまへ

75歳以上の世田谷の人口は4月1日現在98,491人です。

75歳以上の皆さまには接種十分行き渡る量です。4月28日の予約初日の電話殺到つながらない、パソコン予約ではシステムダウンが起きる等混乱もありご不満もおありでしょうが徐々に改善されます。予約できるようになります。必ず接種できますのでご安心ください。

「コロナ慣れ」は禁物

一種のコロナ慣れはさげたい。今後、また、第4波第5波と流行する可能性は高い。宣言解除後もマスク着用、3密を避ける、換気をする、こまめな手洗い、大声を控える、飛沫を飛ばさないといった基本的な感染対策は徹底してほしい。

(感染症専門医 忽那賢志氏)



急拡大する変異株

若くて持病がなく自宅療養と判断した人がいきなり重症化するケースもある。

(大阪府入院フォローアップセンター長 浅田留美子氏)

子どもを含め20代～30代の若年層感染、全国に拡大傾向にあるとのこと。変異株の特徴は発症から重症化への期間が短いこと。予防策は変わらず。感染リスクを下げる工夫が欠かせない。(大阪市立大学 掛屋 弘 教授)

見えざる敵「新型コロナウイルス」に対して

住民の皆さまの総力で打ち克ちましょう！

世田谷は感染数の多い地域、若林ではどの程度かはわかりませんが、一人ひとりが感染防止対策を怠らず、乗り越えていきたい。対策のさらなる継続を！